

HAUSAUFGABENBETREUUNG INFORMATION FÜR ELTERN

Grundsatz

Die Hausaufgabenbetreuung ist ein Angebot der Schule Erstfeld und ermöglicht den Schülerinnen und Schülern eine Unterstützung beim Erledigen der Hausaufgaben. Die Hausaufgabenbetreuung dauert in der Regel eine Stunde. Die Hausaufgabenbetreuung ist kein individueller Nachhilfeunterricht. Die Eltern bleiben verantwortlich für die Kontrolle der Hausaufgaben ihrer Kinder. Die Hausaufgabenbetreuung wird von Ende August bis Ende Juni angeboten.

Die Hausaufgabenbetreuung ist freiwillig und mit keinen Kosten verbunden.

Ort und Zeit

Die Hausaufgabenbetreuung ist am **Montag, Dienstag und Donnerstag** von 15.00 Uhr bis 16.00 Uhr geöffnet und findet in den Schulräumlichkeiten der Schule Erstfeld statt.

Leitung

Die Leitung wird wechselnd von Frau Birchler, Frau Furrer und Frau Imholz übernommen.

Anmeldung/ Abmeldung

Die SchülerInnen werden für das ganze Schuljahr verbindlich mit den rosaroten Anmeldezetteln angemeldet. Anmeldungen während des Schuljahres sind bedingt möglich.

Verhalten

Wenn die Hausaufgabenbetreuung nicht besucht werden kann, sind die Leiterinnen zu informieren. Bei mehrmaligem unentschuldigtem Fernbleiben werden die Eltern informiert.

Der Schüler/die Schülerin ist verpflichtet, pünktlich zu erscheinen. Sollte die Betreuung durch schwieriges Verhalten des Kindes gestört werden, nimmt die Betreuungsperson Kontakt mit den Eltern oder der Schulleitung auf.

Finanzielles

Die Richtlinien der kantonalen Schulverordnung (Artikel 28a) geben vor, dass die Hausaufgabenbetreuung freiwillig und unentgeltlich von der Schulgemeinde zu führen ist.

Lehrpersonen und Eltern können sich mit Fragen an die Schulleitung wenden.

August 2025, Schulleitung Erstfeld